
「剛志学府」だより 第７号 Ｒ2.10.15

－ 境西中学校学校運営協議会から －

剛志地区目指す子供像 自ら考え、判断し、決定し、行動する子供
剛志地区理想の地域像 「自律」した大人が暮らすまち

今年度は新型コロナウイルス感染症の感染拡大予防のため、第１回境西中学校学校運営協議

会を令和２年６月５日に書面にて開催しました。

☆本年度の境西中学校学校運営協議会委員です。どうぞよろしくお願いいたします。
◎：会長 ○：副会長 （敬称略）

氏 名 職名等 氏 名 職名等

佐藤 恵美子 ＰＴＡ会計 新規 ○ 萩原 裕子 元市教育委員長 継続

天田 知子 ＰＴＡ書記 新規 須藤 容敏 前境剛志小校長 新規

天田 邦男 区長会代表 新規 並木 研二 青少年推進委員 新規

尾高 理恵子 民生･児童委員代表 新規 小保方 昌夫 境剛志公民館長 新規

佐藤 佳代子 元中学校教諭 新規 岡田 栄治 境剛志小学校長 新規

◎ 石原 國憲 元区長会長 継続 橋 憲市 境西中学校長 新規

事務局 松村 延幸（伊勢崎市教育委員会） 中澤 和美（境西中学校教頭）

栁澤 篤（境西中学校教務主任） 今 聡子（境西中学校校務支援員）

第２回は９月２５日に開催しました。第１回が書面での開催でしたので、今回、改めて委員

の皆様の自己紹介の後、石原会長、萩原副会長からあいさつをいただきました。

協議においては、「地域課題検討部会」、「学校課題検討部会」に分かれて協議していただき

ました。「地域課題検討部会」では、「地域の中で中学生が活躍できる場所はないか。」、「中学

生が人のために地域の人と何かをすることで地域に愛着を持って

て欲しい。」、「現在のコロナ禍では現実として実施は難しい。」な

どが協議されました。

「学校課題検討部会」では、「体育祭の日に弁当の日を実施した。

食べる時も感染予防対策をとりながら楽しく会食した。弁当の日

は地元企業においてポスターの作成や掲示をしてもらったり、買

い物をするとポイントが付加されたりとまさに地域ぐるみで応援

してもらっている。今後、簡易給食としてパンが提供される日に 【地域課題検討部会】

おかずを作る「easy弁当の日」を実施したい。」との話が出ました。

さらに「保護者の方で手伝ってもらえる人の「人材バンク」を小

・中学校で共有できないか。」、「『剛志学府』ののぼり旗（※）の

周知及び活用方法について」、「剛志小ふるさと資料室の活用につ

いて」などが協議されました。

会の結びに、石原会長より、「今年度はコロナ禍のため協議し

たこともできるできないがあるかと思うが、その中でも何か一つ

成果のあるものができるといい。次回、両部会の提案から、一つ

でも実行出来るよう協議していく。」としてまとまりました。 【学校課題検討部会】

（※）『剛志学府』ののぼり旗は、各行政区・剛志公民館・剛志小学校・境西中学校にあります。


